

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co.", d'ériger des poteaux dans les rues Elm et Therrien.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie de Téléphone Bell d'ériger des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

10.—De la Commission de Législation, re fournaies à charbon "coke".

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

11.—De la Commission de Législation, re compilation des règlements.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—De la Commission Spéciale, re évaluation municipale, à l'effet de fixer à 4 le quorum de ses membres.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—De la Commission Spéciale, re valves d'arrêt.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Turcot.

A ce sujet, Son Honneur le Maire, répondant à une question posée par M. l'échevin L. A. Lapointe, déclare qu'il convoquera une assemblée spéciale du Conseil, pour mercredi, le 18 du courant, afin de disposer de cette question ainsi que d'autres matières.

INTERPELLATIONS.

14.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par (a) MM. les échevins Larivière et Rubenstein, re changement de niveau de certaines rues du quartier Hochelaga; (b) M. l'échevin Lavergne, re construction de trottoirs sur les rues Desjardins et autres.

MOTIONS.

15.—M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. MENARD,

Propose: Que la Commission de Législation soit priée d'étudier la question de savoir s'il serait opportun de demander à la Législature Provinciale de permettre au Conseil de redistribuer les quartiers de la Cité lorsqu'il le jugera à propos.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, Létourneau, Mayrand, Turcot, Larivière, Houlé, Ménard, Vandelac, Weldon, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Pauzé—15.

Contre: N. Lapointe, Ward, Boyd, Bastien, Macdonald, Blumenthal, Rubenstein, Loranger, Therrien, Denis, Dubois, Lavergne—12.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

16.—M. l'éch. THERRIEN, appuyée par M. l'éch. ELIE,

Propose: Attendu que M. l'échevin Therrien, qui a été nommé membre de la délégation devant représenter la Ville à la Convention des Utilités Publiques, à Philadelphie, ne pourra assister à cette convention,

Qu'il soit résolu: Que les Règles 69 et 71 soient suspendues et que la résolution du Conseil, en date du 19 octobre 1914, nommant cette délégation, soit amendée en en retranchant le nom de M. l'échevin Therrien.

8.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co., to erect poles in Elm and Therrien streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—From Board of Commissioners, to allow the Bell Telephone Co., to erect poles in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

10.—From Legislation Committee, re coke furnaces.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

11.—From Legislation Committee, re compilation of by-laws.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Special Committee, re municipal assessment to fix quorum at 4 members.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Special Committee, re purchase of cut-out valves.

Consideration deferred at the request of Alderman Turcot.

In this connection His Worship the Mayor, replying to a question put by Ald. L. A. Lapointe, declared that he would call a Special Meeting of the Council, for Wednesday, the 18th inst., to deal with this question as well as other matters.

QUESTIONS.

14.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by (a) Aldermen Larivière and Rubenstein, re change of level of certain streets, Hochelaga Ward; (b) Alderman Lavergne, re construction of sidewalks on Desjardins and other streets.

MOTIONS.

15.—Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. MENARD,

That the Legislation Committee be requested to consider the advisability of requesting the Provincial Legislature to allow the City Council to redistribute the wards of the City when deemed necessary.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Létourneau, Mayrand, Turcot, Larivière, Houlé, Ménard, Vandelac, Weldon, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Pauzé—15.

Nays: N. Lapointe, Ward, Boyd, Bastien, Macdonald, Blumenthal, Rubenstein, Loranger, Therrien, Denis, Dubois, Lavergne—12.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

16.—On motion of Ald. THERRIEN, seconded by Ald. ELIE,

Whereas Alderman Therrien, who was appointed a member of the delegation which is to represent the City at the Convention of Public Utilities, to be held at Philadelphia, will be unable to attend such Convention, it was

Resolved: That the Rules 69 and 71 be suspended and that the resolution of Council under date of 19th October 1914, appointing said delegation, be amended by striking out therefrom the name of Alderman Therrien.